
Product description

Innovative Hygiene.

XIBU touchFOAM [white]XIBU touchFOAM [white]

300 x 133 x 119H x W x D mm

Field of application/use

The simple removable shrinkable vacummBAG and the reserve tank form

the air-tight soap container. The performance of the dispenser and the

quality of it's contents remain unaffected by water splashes or when

immobilised.

Distributeur mécanique de savon mousse avec réglage de la dose, ne goutte

pas, avec réservoir juqu'à 100 portions. Indication de niveau, ouverture du

capot d'une main, verrouillable, disponible en enuf décors. Carcasse en

plastique ABS, anti-chocs et anti-statique.

Description du produit

La bouteille rétractable et facile à remplacer vacuumBAG et le réservoir forment

le réservoir hermétique à savon. La fonction du distributeur et la qualité du

contenu sont conservées en cas de projection d'eau ou de durée

d'immobilisation prolongée.

Utilisation/Domaine d´application

Manual foam soap dispenser with adjustable dispensing amount, drip-free

with reserve tank for up to 100 portions. Filling level display, single-handed

cover opening, lockable, available in nine décors. Casing made of anti-

static, impact resistant ABS plastic.
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Optional either over or next to the wash basin as the dispenser is drip-free.

Recommended user height at approx. 1000 mm from bottom edge to floor.

By mounting over the wash basin keep distance of 150 mm between

underside of of dispenser and edge of wash basin.

Refills

Outer carton

foamSOAP, 6 x 0,6 kg

septFOAMSOAP, 6 x 0,6 kg

foamSOAP PREMIUM, 6 x 0,6 kg

foamSOAP PURE, 6 x 0,6 kg

Art. No. 4110701503 

Art. No. 4110702603

Art. No. 4110705403

Art.-No. 4110708003
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Dimensions

Art. N° 4110201450

Unité d'emballage

H x l x P mm 300 x 133 x 119

Europallet

Dimensions

Packaging units

Installation

Art. No. 4110201450
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Europalette

Carton 

Recharge

Montable au-dessus ou à cotè du lavabo car ne goutte pas. Montage

recommandé à 1000 mm de la partie inférieure au sol. Pour un montage au-

dessus du lavabo, prévoir un espace de 150 mm au moins entre la parite

inférieure et le le rebords du lavabo.
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Art. N° 4110701503

Art. N° 4110702603

Art. N° 4110705403

Art. N° 4110708003

Références

Produits complémentaires pour une salle d'eau parfaite: XIBU TISSUEPAPER,

le distributeur de papier toilette, XIBU touchTOWEL le distributeur mécanique

de papier essuie-mains et XIBU senseFRESHAIR, le parfumeur d'ambiance

intelligent.

Complementary products for the perfectly equipped washroom: XIBU 

TISSUEPAPER the toilet paper dispenser, XIBU touchTOWEL the 

mechanical hand towel dispenser and XIBU senseFRESHAIR the intelligent 

scent freshener.

References

Montage

1 pièce

foamSOAP, 6 x 0,6 kg

septFOAMSOAP, 6 x 0,6 kg

foamSOAP PREMIUM, 6 x 0,6 kg

foamSOAP PURE, 6 x 0,6 kg

1 piece


